

いつも当社システムをご利用いただきありがとうございます。

今月分の請求書を送付いたしますので、ご査収の程よろしくお願い申し上げます。

いつもお世話になりありがとうございます。

九州や西日本・中部地方で7月豪雨被害にあわれた皆さまに、心からお見舞い申し上げます。

このところ毎年のように起きている豪雨・台風被害。地震と違って突発的に起こるわけではありませんが、予報を知っていたとしても避難を躊躇ったり、「うちは大丈夫だろう」と、正常性バイアスが働いたりするようです。私もきっと同じような状況になれば、「朝起きてから考えよう」と、すぐには避難できないかもしれないと思います。

都心に住んでいれば、土砂崩れの心配はほとんど無いと思いますが、低地や川の近くにお住まいの方は、浸水をご心配されていることでしょう。

また、地方にご実家のある皆さまは、ご不安でいらっしゃると思います。どうか皆さまも、皆さまのご家族・ご親族・ご友人の皆さまも、平穩無事にこの夏から秋を過ごされます様に、お祈り申し上げます。

これまでも何度かご紹介したかもしれませんが、大阪の夏祭りは愛染堂勝鬘院の「愛染まつり」からスタートします。

地域の人に愛されてきた愛染まつりも、今年はクラウドファンディングで支援を募り、「オンライン夏祭り」として開催されました。

ご本尊・愛染明王と大日大勝金剛尊のご開帳、疫病退散・厄除開運を祈る夏越しの大祓え大法要、大護摩法要などの仏事をネット配信したそうです。

夏祭りの間だけご開帳される大日大勝金剛尊に久しぶりにお逢いできることを楽しみにしていた私は、オンラインではなく、直接現地へ行ってきました。強い風雨のせいか参拝客はほとんどいませんでしたが、お堂にライトとカメラを設置し、法要を配信している最中でした。

大日大勝金剛尊がまつられている多宝塔は、小さいながらも美しい鳥が大きな羽を広げたような屋根が印象的なステキな建物です。

大阪市内最古の木造建造物で、1576年信長に兵火で焼かれたのち、1597年に豊臣秀吉によって再建されました。第二次世界大戦の空襲で近隣の寺院は全焼しましたが、無事被害を免れたそうです。しかし、一昨年の台風で被災し、現在も修復工事が行われています。

そんな多宝塔と共に、秀吉が戦勝祈願のために贅を尽くしたという大日大勝金剛尊。勝利開運の守り本尊として、衆生の苦悩を除き、煩惱を打ち砕き、福祿を授けてくださるといわれています。

今年も美しく金色に輝いていらっしゃいました。

世界の人々が平穩に過ごせるようにと、お祈りしてまいりました。

湿度が高く気圧の低い日がつづいており、体調が不安定な方もいらっしゃるかと存じます。皆さま、どうぞ休める時にはゆっくりと休んでいただき、充分にご自愛くださいませ。



大日大勝金剛尊



ご本尊の愛染明王が奥にいらっしゃいます



19時からは近所の神社で大祓式に参加。
ミニ茅の輪と水無月をいただきました。

今月も最後まで読んで頂きまして、
ありがとうございました。
来月もよろしくお願いたします。